

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Tourismusbauinfrastrukturförderung im Regierungsbezirk Stuttgart | Regierungspräsidentin Susanne Bay übergibt einen Förderbescheid an Oberbürgermeister Udo Glatthaar in Höhe von 2,5 Millionen Euro (Main-Tauber-Kreis)

12.05.2023

Regierungspräsidentin Susanne Bay: „Ich freue mich, dass wir die Tourismusbauinfrastruktur in Bad Mergentheim weiter stärken können“



RP Stuttgart

Die Tourismusbauinfrastrukturförderung leistet einen wichtigen Beitrag für den Ausbau von öffentlichen Tourismuseinrichtungen der Städte und Gemeinden im Land.

Regierungspräsidentin Susanne Bay übergab heute (12. Mai 2023) im Regierungspräsidium Stuttgart einen Bewilligungsbescheid für die Sanierung und Modernisierung der Wandelhalle in Bad Mergentheim in Höhe von 2,5 Millionen Euro an Oberbürgermeister Udo Glatthaar.

Regierungspräsidentin Susanne Bay sagte: „Die Wandelhalle, ein europaweit einzigartiges Kulturdenkmal aus der Bauhauszeit, stellt für die Besucherinnen und Besucher der Kurstadt Bad Mergentheim einen wichtigen Anlaufpunkt dar und ist von großer Bedeutung für das Kur- und Bäderwesen der Stadt. Ich freue mich daher sehr, dass mit dem Bewilligungsbescheid des Landes die Grundlage dafür gelegt wird, das Gebäude nicht nur zu erhalten, sondern auch bauphysikalisch auf einen modernen Standard zu bringen. Die Tourismusbauinfrastruktur in Bad Mergentheim wird dadurch spürbar gestärkt.“

Oberbürgermeister Udo Glatthaar bedankte sich herzlich für die wichtige Unterstützung des Projektes, das mit einem

Gesamtvolumen von rund 20 Millionen Euro für alle drei Gesellschafter der Kurverwaltung (Stadt, Landkreis und Land) ein Kraftakt sei: „Das erklärte Ziel ist die Fertigstellung bis spätestens zum Doppeljubiläum 2026, wenn ‚200 Jahre Wiederentdeckung der Heilquellen‘ und ‚100 Jahre Erhebung zum Bad‘ gefeiert werden. Für mich strahlt die Sanierung aber auch schon darüber hinaus und wird Bad Mergentheim zur freudig erwarteten Landesgartenschau 2034 weiter aufwerten. Dass die Wandelhalle künftig ganzjährig bespielbar ist, ist ein wichtiger Schritt für die Stadtentwicklung – sowohl für mehr Möglichkeiten bei Kultur und Veranstaltungen wie auch für den Wirtschaftsstandort. Denn auch für Tagungen und Konferenzen wird sie sehr gefragt sein.“

Mit der zielgerichteten Unterstützung von Vorhaben der zumeist prädikatisierten Tourismuskommunen werden diese dauerhaft in die Lage versetzt, den Besucherinnen und Besuchern attraktive Angebote im Rahmen einer nachhaltigen Freizeit- und Tourismusinfrastruktur machen zu können.

Im Main-Tauber-Kreis partizipiert auch die Gemeinde Igersheim am Tourismusinfrastrukturprogramm 2023. Sie erhält eine Bewilligung in Höhe eines Zuschussbetrages von 20.850 Euro für die Schaffung eines naturwissenschaftlichen MINT-Themenradweges.

Hintergrundinformationen:

Mit dem Tourismusinfrastrukturprogramm fördert das Land kommunale Projekte für die Errichtung, Modernisierung, Sanierung und den Umbau von kommunalen Tourismusinfrastruktureinrichtungen in Baden-Württemberg. Das Land unterstützt im Jahr 2023 insgesamt 28 kommunale Tourismusinfrastrukturprojekte von kommunalen touristischen Vorhaben. Es ergibt sich für dieses Jahr eine landesweite Gesamtfördersumme in Höhe von insgesamt 13,67 Millionen Euro. Dadurch werden Investitionen in Höhe von rund 52 Millionen Euro ermöglicht.

Im Regierungsbezirk Stuttgart werden im Tourismusinfrastrukturprogramm 2023 acht Projekte der Tourismusinfrastruktur mit einer Gesamtinvestitionssumme in Höhe von 27,86 Millionen Euro und einem Gesamtzuschuss in Höhe von 3,63 Millionen Euro gefördert. Zwei dieser Projektbewilligungen im Regierungsbezirk Stuttgart sind durch den Ausschuss des Landtags für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus genehmigt worden, da die Zuschusshöhe über 500.000 Euro liegt.

Das Regierungspräsidium Stuttgart hat die Aufgabe, die Städte und Gemeinden im Regierungsbezirk zu förderrechtlichen Fragen bei Tourismusinfrastrukturvorhaben zu beraten und jährlich eingehende Förderanträge zu beurteilen. Es ist zudem Bewilligungsstelle und bereitet die jährliche Programmentscheidung gemeinsam mit den anderen Regierungspräsidien und mit dem Wirtschaftsministerium als Programmbehörde vor.

Anlage:

[Programmliste des Wirtschaftsministeriums Baden-Württemberg 2023 nach Regierungsbezirken \(pdf, 315 KB\)](#)

Foto:

[Regierungspräsidentin Susanne Bay übergibt den Förderbescheid an Oberbürgermeister Udo Glatthaar \(jpg, 1 MB\)](#)

Kategorie:

[Abteilung 2 Förderprogramme Wirtschaft](#)